



HACE 8 MESES COMENZÓ A OPERAR EL PROYECTO.

Hospital de Quilpué avanza con listas de espera

El Hospital de Quilpué, perteneciente a la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota-Petorca, ha logrado significativos avances en la reducción de listas de espera no GES, gracias a la implementación del modelo de gestión de Salud Oportuna.

Esta iniciativa, desarrollada en alianza con Desafío Levantemos Chile y la Pontificia Universidad Católica de Chile, tiene como objetivo mejorar el acceso y la oportunidad de diagnóstico de los pacientes en espera de atención.

A ocho meses de su aplicación, el proyecto ha permitido la implementación de medidas concretas, como el desarrollo de proto-

colos clínicos de referencia y priorización en las especialidades de Cirugía, Traumatología y Ginecología.

La subdirectora de Gestión Asistencial del Hospital de Quilpué, la Dra. Ximena Freitte destacó que “gracias a esta colaboración, hemos podido contar con dos profesionales enfermeras, que han apoyado a nuestros médicos a efectuar manuales de referencia y contrarreferencia validados junto al Servicio de Salud y a los centros de Atención Primaria de Quilpué y Villa Alemana. Lo que nos ha permitido referir a nuestros pacientes desde la atención primaria al consultorio de especialidades”. 🌟